

Français / English below

Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre:

Information:

La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 avril 2023, à l'Assemblée nationale française...

- 1) Edito : l'ONG Croissance PEACE accompagne l'Agence française anticorruption au Congo-Brazzaville
- 2) L'innovation africaine par les femmes - Livre
- 3) Croissance PEACE apporte son aide aux entreprises africaines qui recherchent du financement à l'international

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement](#)

Nos réseaux sociaux sont actifs (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes.

[Derniers éditos](#)

Information : La 6ème conférence internationale de Croissance PEACE aura lieu le lundi 24 avril 2023, à l'Assemblée nationale française.

12h00-19h00

Thème : Nos Avenirs Partagés Avec l'Afrique

Les inscriptions sont ouvertes !

Cliquez ici pour vous inscrire maintenant à Croissance PEACE 2023: [LIEN](#)
Inscription dîner du 24: [Dîner](#)

Attention ! Le nombre de places disponibles est limité.

Note de cadrage et programme dans la prochaine lettre.

1) Edito : l'ONG Croissance PEACE accompagne l'Agence française anticorruption au Congo-Brazzaville

Cliquez pour voir le reportage vidéo : [LIEN](#)

Aucune autorité n'a jamais pu, ni ne peut, se désintéresser totalement des questions liées à la corruption. En effet, le sujet a toujours occupé les pouvoirs publics et le champ politique. Les débats actuels ne se distinguent du passé que par leur hyper-médiatisation.

Dans ce contexte, la République du Congo entend désormais accélérer la construction d'un outil d'expertise technique de communication et de sensibilisation contre la corruption, d'une part, et maintenir la question de la lutte contre la corruption et de son application concrète dans une perspective d'attractivité du Congo-Brazzaville, d'autre part.

Ainsi, à la demande de la Haute Autorité de Lutte contre la Corruption au Congo-Brazzaville (HALC), Croissance PEACE s'est rendue facilitatrice d'une rencontre d'amitié et de travail entre la HALC et l'Agence française anticorruption représentée par son directeur, Monsieur Charles DUCHAINE. De ce fait, le 05 janvier 2023, le gouvernement congolais, par le biais de son Premier ministre, SEM. Anatole Collinet MAKOSSO recevait en audience, les membres de la délégation ayant fait le déplacement depuis Paris, en présence de Monsieur Emmanuel OLLITA ONDONGO, Président de la HALC.

La délégation parisienne était composée de :

Monsieur Charles DUCHAINE : directeur de l'Agence française anticorruption

Monsieur Ludovic EMANUELY : président de Croissance PEACE

Monsieur Auguste DAGO : directeur des investissements

Monsieur Esaïe KIMFOKO : représentant de Croissance PEACE au Congo-Brazzaville

Prenant la parole, M. Charles DUCHAINE, après avoir présenté l'Agence française anticorruption, ses travaux et ses missions, a manifesté son attachement à coopérer avec les agences anticorruptions des pays africains francophones. « Il faut lutter contre la corruption ensemble, tout en tenant compte des spécificités de chaque pays. Trouver ensemble des points de convergence entre les organismes en charge de ce sujet, avec pour levier l'engagement politique, afin de restaurer la confiance des citoyens en leurs institutions. D'autre part, il faut une communication forte afin de rendre le système lisible et clair pour tous ».

Le Premier ministre, quant à lui, après avoir souhaité la bienvenue au Congo à l'ensemble de la délégation, note que la corruption n'est pas seulement financière, elle aussi idéologique. C'est pourquoi, il faut d'urgence lutter contre la corruption qui touche le « bas peuple ». Celle qui fait peser le panier de la ménagère. Si beaucoup de mesures ont été prises pour freiner

ce fléau, notamment le renforcement de la loi, la mise en place de nouveaux dispositifs, le décret sur le conflit d'intérêt, la traçabilité des opérations bancaires, la déclaration du patrimoine, etc. beaucoup restent encore à faire en matière de sensibilisation et d'éducation des citoyens.

Lutter contre la corruption est ardu, car c'est imposer des obligations et des restrictions à des personnes qui se sont engluées depuis des années dans des pratiques illicites qui font leur fortune. L'impopularité de ces mesures, les risques d'explosions parfois politiques et sociales qu'elles recèlent, l'éloignement des résultats espérés, doivent conduire les agences anticorruptions à coopérer entre elles. Le Premier ministre SEM. Anatole Collinet MAKOSSO félicite le président de la HALC, Monsieur Emmanuel OLLITA ONDONGO, pour son leadership et le rassure de son soutien, de celui de son gouvernement, et du chef de l'Etat, SEM. Denis SASSOU-NGUESSO.

[Cliquez pour consulter le dossier complet \(avec les photos et vidéos\):](#)

[LIEN](#)

On est ensemble !

[Ludovic Emanuely](#)

President Croissance Peace

2) L'innovation africaine par les femmes - Livre

L'ONG Croissance PEACE est heureuse de vous annoncer la sortie de son nouveau livre collectif, co-écrit par de nombreuses personnalités africaines. Ce nouvel ouvrage a pour titre « L'innovation africaine par les femmes ». Une grande première ! A notre connaissance ce sujet n'a pas encore été traité de cette manière.

Croissance PEACE a identifié l'une des solutions à apporter au continent africain pour dynamiser son économie et propulser son développement : l'innovation provenant de la femme africaine.

Les africaines, dans toutes leurs composantes, ont un sens profond de la valeur de la vie et des difficultés rencontrées au quotidien. Leur aptitude à prendre en compte la sociologie, la culture, les croyances, les traditions, ainsi que l'écologie locale, apporte une analyse qu'il est nécessaire de valoriser.

Le continent tient en son sein maints acteurs et actrices ayant un potentiel infini en termes d'innovation. Encourager celle-ci représente un outil considérable de résilience et de croissance. Ce, non dans une démarche féministe, mais bien par identification de ce qui sert l'intérêt général.

Au travers de cet essai, Croissance PEACE explore, analyse et encourage les solutions et les ressources qui devraient être apportées à ces femmes entrepreneures. Notre pari est de leur faire confiance dans un environnement qui leur est souvent défavorable, quand leur quête de réussite et d'émancipation constitue une aubaine pour l'Afrique.

Un grand nombre d'avis de personnalités sur le sujet, la Présidente du Collectif des mareyeurs exportateurs du Sénégal, la Productrice télé et chef d'entreprise au Burkina Faso, la Gouverneure de la province du Lualaba de la République démocratique du Congo ...partagent leur analyse dans ce livre.

Croissance PEACE agit dans l'optique de proposer une aide utile, informée et de qualité, tout en respectant la souveraineté de ces pays, ses us et coutumes, ses traditions (voir la charte Croissance PEACE).

Cet essai sert de guide pour les femmes pleines d'idées, souhaitant se lancer dans le domaine de l'entrepreneuriat à l'aide de leurs innovations.

Commander : [L'innovation africaine par les femmes | Les éditions du net](#)

3) Croissance PEACE apporte son aide aux entreprises africaines qui recherchent du financement à l'international

En tant que l'une des structures de levée de fonds les plus actives pour les entreprises en Afrique, nous avons capitalisé avec nos partenaires, une vaste expérience dans la recherche d'investisseurs stratégiques.

Ainsi, nous apportons une expérience et une créativité exceptionnelles aux entreprises et porteurs de projet en Afrique, qu'il s'agisse de mobiliser du financement auprès d'un prêteur institutionnel ou de structurer un projet d'investissement de grande envergure dans le domaine du capital privé.

Vous pouvez bénéficier de notre appui en nous faisant parvenir le prévisionnel financier de votre projet. Nous évaluerons son potentiel de rentabilité. Si votre projet est retenu, alors, nous mettrons en place un protocole d'accompagnement.

Avec mes amitiés,

Auguste DAGO
Directeur des investissements
auguste.dago@croissancepeace.org

Pensons positif et agissons constructif !

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
Chede- RC gend- IIIC
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

English



*Shared Growth With Africa
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

Information:

The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, April 24, 2023, at the French National Assembly...

- 1) Editorial: the NGO Croissance PEACE supports the French Anti-Corruption Agency in Congo-Brazzaville
- 2) African innovation by women - Book
- 3) Croissance PEACE provides assistance to African companies seeking international financing

[I want to become a new subscriber for free](#)

Our social networks are active (Facebook, LinkedIn, Instagram, Twitter).

The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

[Latest editorials](#)

Information: The 6th international conference of Croissance PEACE will take place on Monday, April 24, 2023, at the French National Assembly.

12:00 p.m.-7:00 p.m.

Theme: Our Shared Futures With Africa

Registrations are open!

Click here to register now for Croissance PEACE 2023: [LINK](#)

24th dinner registration: [Dinner](#)

Warning ! The number of places available is limited.

Framework note and program in the next letter.

1) Editorial: the NGO Croissance PEACE supports the French Anti-Corruption Agency in Congo-Brazzaville

Click to see the video report: [LINK](#)

No authority has ever been able, nor can, to completely disregard issues related to corruption. Indeed, the subject has always occupied the public authorities and the political field. Current debates are distinguished from the past only by their hyper-media coverage.

In this context, the Republic of Congo now intends to accelerate the construction of a technical expertise tool for communication and awareness against corruption, on the one hand, and to maintain the issue of the fight against corruption and its concrete application. in a perspective of attractiveness of Congo-Brazzaville, on the other hand.

Thus, at the request of the High Authority for the Fight against Corruption in Congo-Brazzaville (HALC), Croissance PEACE facilitated a meeting of friendship and work between the HALC and the French Anti-Corruption Agency represented by its director, Mr. Charles DUCHAINE. As a result, on January 5, 2023, the Congolese government, through its Prime Minister, SEM. Anatole Collinet MAKOSSO received in audience, the members of the delegation having made the trip from Paris, in the presence of Mr. Emmanuel OLLITA ONDONGO, President of the HALC.

The Parisian delegation was made up of:

Mr. Charles DUCHAINE: Director of the French Anti-Corruption Agency

Mr. Ludovic EMANUELY: President of Croissance PEACE

Mr. Auguste DAGO: Director of Investments

Mr Esaïe KIMFOKO: representative of Croissance PEACE in Congo-Brazzaville

Taking the floor, Mr. Charles DUCHAINE, after presenting the French Anti-Corruption Agency, its work and its missions, expressed his commitment to cooperating with the anti-corruption agencies of French-speaking African countries. "We must fight against corruption together, while taking into account the specificities of each country. Together find points of convergence between the organizations in charge of this subject, with political commitment as a lever, in order to restore the confidence of citizens in their institutions. On the other hand, strong communication is needed to make the system readable and clear for everyone".

The Prime Minister, for his part, after welcoming the entire delegation to Congo, noted that corruption is not only financial, it is also ideological. This is why it is urgent to fight against the corruption that affects the "low people". The one who weighs the housewife's basket. If many measures have been taken to curb this scourge, in particular the strengthening of the law, the implementation of new systems, the decree on the conflict of interest, the traceability of banking operations, the declaration of assets, etc. much remains to be done in terms of raising awareness and educating citizens.

Fighting corruption is difficult because it means imposing obligations and restrictions on people who have been stuck for years in illicit practices that make their fortunes. The unpopularity of these measures, the risks of sometimes political and social explosions that they conceal, the distance from the expected results, must lead the anti-corruption agencies to cooperate with each other. Prime Minister HE. Anatole Collinet MAKOSSO congratulates the President of the HALC, Mr. Emmanuel OLLITA ONDONGO, for his leadership and reassures him of his support, that of his government, and of the Head of State, HE. Denis SASSOU-NGUESSO.

Click to consult the complete file (with photos and videos):

[LINK](#)

We are together !

[Ludovic Emanuely](#)

President Croissance Peace

2) African innovation by women - Book

The NGO Croissance PEACE is pleased to announce the release of its new collective book, co-written by many African personalities. This new book is entitled "African innovation by women". A great first! To our knowledge, this subject has not yet been treated in this way.

Croissance PEACE has identified one of the solutions to bring to the African continent to boost its economy and propel its development: innovation from African women.

African women, in all their components, have a deep sense of the value of life and the difficulties encountered on a daily basis. Their ability to take into account sociology, culture, beliefs, traditions, as well as local ecology, provides an analysis that needs to be valued.

The continent has within it many actors with infinite potential in terms of innovation. Encouraging it represents a considerable tool for resilience and growth. This, not in a feminist approach, but by identifying what serves the general interest.

Through this essay, Croissance PEACE explores, analyzes and encourages the solutions and resources that should be provided to these women entrepreneurs. Our bet is to trust them in an environment that is often unfavorable to them, when their quest for success and emancipation is a boon for Africa.

A large number of opinions from personalities on the subject, the President of the Collectif des mareyeurs exportations du Senegal, the TV producer and entrepreneur in Burkina Faso, the Governor of the Lualaba province of the Democratic Republic of the Congo...share their analysis in this book.

Croissance PEACE acts with a view to offering useful, informed and quality assistance, while respecting the sovereignty of these countries, their habits and customs, and their traditions (see the Croissance PEACE charter).

This essay serves as a guide for women full of ideas, wishing to enter the field of entrepreneurship using their innovations.

Order (french version): [African innovation by women | The web editions](#)

3) Croissance PEACE provides assistance to African companies seeking international financing

As one of the most active fundraising structures for companies in Africa, we have capitalized with our partners, a vast experience in the search for strategic investors.

Thus, we bring exceptional experience and creativity to companies and project promoters in Africa, whether it involves mobilizing financing from an institutional lender or structuring a large-scale investment project in the field of private capital.

You can benefit from our support by sending us the financial forecast for your project. We will assess its potential for profitability. If your project is selected, then we will put in place a support protocol.

My friendships,
Auguste DAGO
Investment Director
auguste.dago@croissancepeace.org

Think positive and act constructively!
Best regards



Ludovic EMANUELY
President – Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org